

L'international français William Saliba actuellement blessé est en congé au Cameroun depuis quelques jours son pays d'origine.

Le défenseur d'Arsenal qui est forfait jusqu'à la fin de saison profite actuellement de sa famille avant d'entamer un travail de remise à niveau, apprend-on.



Sollicité pour la CAN 2022 par Antonio Conceiçao, William Saliba avait dit NON au Cameroun. Né le 24 mars 2001 à Bondy en France, William Saliba, avait certes repoussé l'offre du Cameroun, mais jamais il n'a renié pas ses origines : « Le Cameroun c'est aussi mon pays. Mais je suis né en France, c'est forcément ma préférence. Le Cameroun c'est mon deuxième pays. Mais ce n'est pas ma priorité», avait confié l'ancien défenseur de Marseille.